



jueves 18 de julio de 2024

La Laguna reduce en 53 casos el número de personas sin hogar del municipio

Estos datos, ofrecidos por Cáritas en su último informe de exclusión residencial de Tenerife, corresponden al año 2023 y su comparativa con el ejercicio anterior



Mesa Tecnica

La Concejalía de Bienestar Social y Calidad de Vida del Ayuntamiento de La Laguna ha analizado este jueves los datos ofrecidos por Cáritas Diocesana de Tenerife en su último informe de exclusión residencial extrema de la isla, referido al año 2023. En este documento, se refleja un descenso significativo en el número de casos registrados en el municipio, que ha pasado de 350 personas en 2022 a 297 en 2023. Este apartado engloba a personas que viven en situación de calle, infraviviendas o en espacios alojativos de la red de recursos municipales.

Estas cifras han sido uno de los puntos destacados de la Mesa Técnica de Personas sin Hogar de La Laguna, en la que están tomando parte varias entidades sociales que operan en el municipio y representantes técnicos de

la Corporación local que trabajan con este tipo de casos.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, valoró esta reducción en el número de casos "como un reflejo del enorme trabajo que se realiza por parte de la Concejalía de Bienestar Social y de todo su personal para poner cada vez más recursos alojativos al servicio de este sector vulnerable de la ciudadanía".

En este sentido, el primer edil recordó que "en los últimos años se ha realizado un esfuerzo importante por parte de MUVISA y el área de Vivienda del Consistorio para adquirir nuevos inmuebles en el municipio y que se puedan transformar en alojamientos sociales para este tipo de casos".

Por su parte, la Concejala de Bienestar Social y Calidad de Vida, María Cruz, también consideró positiva esta tendencia a la baja, "aunque sigue siendo una de nuestras principales preocupaciones atender y encontrar una solución a estas personas que, por diferentes circunstancias, no pueden tener acceso a un derecho tan fundamental como una vivienda digna".





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

La responsable del Departamento también mostró una especial preocupación por el porcentaje de mujeres que se encuentran en esta situación de exclusión social, que ha crecido en un 2% en apenas cuatro años, y más concretamente por el número de jóvenes que cada vez representa un mayor volumen de esta fracción. Por el contrario, las cifras de expedientes referidos a mujeres sin hogar con hijos o hijas a su cargo se han estabilizado en el municipio desde hace algunos años.

El resto del orden del día de esta comisión técnica se ha completado con la información sobre los nuevos recursos y proyectos disponibles para este colectivo ciudadano en situación de vulnerabilidad, la coordinación y seguimiento de los casos de mayor gravedad y la aprobación del acta de la última sesión.

Además de las trabajadoras sociales del Ayuntamiento de La Laguna, las entidades que han participado en esta Mesa Técnica de Personas Sin Hogar del municipio han sido Fundación Don Bosco, Médicos del Mundo, Cáritas Diocesana de Tenerife, Cruz Roja, MUVISA, San Miguel Adicciones, AFES, y otras administraciones públicas como Equipo Comunitario Asertivo (E.C.A) y la Unidad de Salud Mental La Laguna-Mercedes.